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ATA DA QUINTA (5ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO  LEGISLATIVO DE 

DOIS MIL E VINTE E QUATRO (2024) DA DÉCIMA OITAVA (18ª) LEGISLATURA 
 
Realizou-se aos vinte e um (21) dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove 1 

horas (09h), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá/RN, sito à  Praça Tomaz Pereira, número 2 

onze (11), a quinta (5ª) sessão ordinária do primeiro (1º) período legislativo da décima oitava (18ª) 3 

legislatura do ano de dois mil e vinte e quatro (2024). A sessão foi presidida pelo vereador João 4 

Maria Alexandre, tendo como vice-presidente o vereador Francisco Aldo Maciel e secretariada 5 

pelo vereador Vagton Luiz Silva de França. Havendo quórum regimental, e sob a proteção de Deus, 6 

o presidente João Maria Alexandre declarou aberta a quinta (5ª) sessão ordinária. Na ocasião, a 7 

chamada foi realizada pelo vice-presidente para todos os vereadores que estiveram presentes: 8 

Álvaro Breno Araújo Bezerra, Felipe da Silva, Francisco Aldo Maciel, Francisco de Assis dos Santos, 9 

João Maria Alexandre, Maria Claudicéia Simões de Maria, Rodolfo Guedes dos Santos e Vagton 10 

Luiz Silva de França. O presidente João Maria Alexandre justificou a ausência do vereador José 11 

Maria Gomes. Em seguida, o presidente João Maria Alexandre solicitou a dispensa da leitura da ata 12 

da sessão anterior, a qual foi aprovada por unanimidade de todos os vereadores presentes. O 13 

presidente João Alexandre esclareceu que na sessão anterior, na quarta (4ª) sessão ordinária, ele 14 

se equivocou em seu discurso e confundiu o nome da peça do carro mencionado, quando quis se 15 

referir ao para-brisa do carro. Abrindo o expediente, o secretário da mesa diretora, o vereador 16 

Vagton Luiz Silva de França, realizou a leitura das matérias em pauta: Requerimento nº 002/2024 17 

do gabinete do vereador Felipe da Silva, que requer a revitalização do entorno do calçadão da Rua 18 

Antônio Henrique Pereira, Bairro Seridó, Zona Urbana do Município de Cerro Corá/RN; 19 

Requerimento nº 008/2024 do gabinete do vereador Francisco de Assis dos Santos, que requer 20 

da Administração Municipal de Cerro Corá que seja elaborado e remetido para a Câmara Municipal, 21 

projeto de lei instituindo o Programa de Aposentadoria Incentivada — PAI, direcionado aos 22 

servidores públicos municipais; Requerimento nº 009/2024 do gabinete do vereador Francisco de 23 

Assis dos Santos, que requer da Administração Municipal de Cerro Corá que seja elaborado e 24 

remetido para a Câmara Municipal projeto de lei instituindo o Código de Meio Ambiente no 25 

Município; Requerimento nº 010/2024 do gabinete do vereador Francisco de Assis dos Santos, 26 

que requer da Administração Municipal de Cerro Corá que seja realizado o serviço de roço, 27 

desobstrução e limpeza das margens da rodovia no trecho que compreende do marco do 28 

cinquentenário até a vila Tupã; Requerimento Coletivo nº 002/2024 dos vereadores Francisco de 29 

Assis dos Santos, Vagton Luiz Silva de França, Rodolfo Guedes dos Santos e Francisco Aldo Maciel, 30 

que requerem da Administração Municipal de Cerro Corá que nos informe oficialmente sobre quais 31 

emendas impositivas são de iniciativa do Poder Legislativo e quais foram aprovadas nos orçamentos 32 

do Município relativos aos exercícios de 2022 e 2023 que foram efetivadas executadas; 33 

Requerimento nº 002/2024 do gabinete do vereador Vagton Luiz Silva de França, que requer da 34 

Administração Municipal de Cerro Corá que formalize parceria com órgãos de outros governos 35 

tendo como objetivo realizar no município um amplo serviço de combate aos mosquitos 36 

transmissores de dengue, Chikungunya e zika; Requerimento nº 005/2024 do gabinete da 37 

vereadora Maria Claudiceia Simões de Maria, que solicita a instalação de banheiros químicos na 38 

rua projetada, próximo ao açude Elói de Souza em dias de evento; Requerimento nº 003/2024 do 39 

gabinete do vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra, que requer a extensão de rede no Sítio Divisão, 40 

localizado na Zona Rural do Município de Cerro Corá/RN; Requerimento nº 004/2024 do gabinete 41 
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do vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra, que requer ao Executivo Municipal a criação de um 42 

centro de reabilitação do Município de Cerro Corá/RN. Ao fim da leitura das matérias em pauta, o 43 

presidente João Maria Alexandre deu início ao grande expediente, sendo a palavra facultada, por 44 

ordem de sorteio, primeiramente ao vereador Rodolfo Guedes que fez uso da tribuna 45 

cumprimentando a todos. Defendeu e justificou o requerimento coletivo ao qual faz parte. 46 

Questionou a execução das emendas em favor do homem do campo e melhorias para o hospital da 47 

cidade. Comentou sobre os requerimentos dos colegas vereadores e a importância deles serem 48 

atendidos. Discutiu sobre o requerimento posto pela vereadora Claudiceia Simões em sessão 49 

anterior em relação aos ares-condicionados da creche e pediu para que providenciem a instalação 50 

e o conserto deles. Mencionou as reclamações que recebeu dos pais dos alunos que fazem uso do 51 

transporte público municipal, cobrando melhorias nos transportes e lamentando a atual situação 52 

que os alunos estão tendo que passar. Comentou sobre a reunião que o grupo de oposição realizou 53 

no último sábado e afirmou que estão querendo fazer muito mais pelo município. Seguidamente, 54 

o vereador Vagton Luiz fez uso da palavra saudando a todos. Apresentou e justificou o 55 

requerimento de sua autoria. Comentou sobre a problemática dos ares-condicionados da creche 56 

que vem se arrastando com o passar dos anos bem como a questão do mato ao redor do local. 57 

Acrescentou melhorias que precisam ser feitas, ainda na creche, como instalação de câmeras e 58 

iluminação do local. Relatou os problemas que ocorrem no lixão da cidade. Mencionou as condições 59 

reforma feita no ginásio poliesportivo José Julião Neto que não resolveu as problemáticas. O 60 

vereador Rodolfo Guedes pediu um aparte para mencionar que seu filho questiona a reforma feita 61 

na quadra e afirmou que o município deve cobrar ações à empresa que realizou a reforma. Relatou 62 

acerca da reunião da oposição. Afirmou que desde o ano passado que a oposição tem lutado para 63 

conseguir mais um transporte para alunos que estudam em Currais Novos e obtiveram sucesso 64 

quando a reivindicação foi atendida. Logo após, a palavra foi facultada ao vereador Aldo Maciel, 65 

que fez uso do púlpito cumprimentando a todos. Comentou acerca do transporte escolar do 66 

município que está prejudicando a assiduidade dos alunos. Relatou acerca dos cortes de terra que 67 

não está acontecendo, havendo somente em alguns campos e com algumas problemáticas. 68 

Agradeceu à secretaria responsável por consertar as lâmpadas de algumas comunidades do 69 

município ao mesmo tempo que recobrou que ainda falta ser feito o serviço em outros locais. Fez 70 

cobranças acerca do raio-x do hospital. Comentou acerca das condições da reforma da quadra 71 

poliesportiva. Reproduziu um áudio que recebeu de uma cidadã reclamando do transporte escolar 72 

e comentou acerca de diversos relatos do mesmo teor. Afirmou que é importante que o prefeito 73 

tome a frente para tomar providências quanto à recuperação da ponte mencionada no 74 

requerimento do vereador Breno Bezerra. Posteriormente, a palavra foi facultada para o vereador 75 

Breno Bezerra que fez uso da tribuna saudando a todos. Relatou ser favorável a todos os 76 

requerimentos em pauta na sessão. Realizou a defesa e justificativa dos requerimentos de sua 77 

autoria. Em aparte concedido pelo vereador Breno Bezerra, a vereadora Claudiceia Simões 78 

comentou que informou que a CAERN havia informado que a extensão de rede, solicitada no 79 

requerimento do vereador, tinha sido realizada, mas que isso não procedia e afirmou que o 80 

Ministério Público foi notificado do acontecimento. O vereador Breno Bezerra afirmou que irá lutar 81 

incansavelmente para que seja realizada as melhorias necessárias no tocante às extensões de rede. 82 

Relatou que elaborou um ofício endereçado ao secretário “Valdinho” solicitando a melhoria de 83 

determinadas estradas do município. Em seguida, o vereador Francisco de Assis fez uso da palavra 84 

no púlpito do plenário cumprimentando a todos. Afirmou que todos os vereadores, bem como o 85 

prefeito, são empregados do povo visto que foram eleitos por eles. Relatou que não viu nenhuma 86 

obra bem planejada nesta gestão municipal, o que tem como consequência mais gastos para o 87 
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conserto das obras. Com fotos divulgadas pela transmissão da sessão, ele exibiu a entrada de uma 88 

casa que está obstruída e pediu à prefeitura que realizasse a limpeza do local para facilitar a 89 

acessibilidade dos transeuntes. Comentou acerca do vídeo que o prefeito realizou no hospital do 90 

município e mencionou que antes da gravação do vídeo ele tinha recebido fotografias dos cidadãos 91 

mostrando que as camas hospitalares estavam forradas com tecido TNT. Listou as irregularidades 92 

dos transportes escolares da atual gestão. Pediu aos cidadãos que fossem ao hospital retirar os 93 

medicamentos que tinham direito visto que o prefeito afirmou em vídeo que a farmácia do hospital 94 

estava abastecida com medicamentos. Em aparte concedido pelo vereador Francisco de Assis, o 95 

vereador Aldo Maciel acrescentou à discussão dizendo que um familiar dele foi à farmácia do 96 

hospital e não havia o medicamento que ele necessitava. Pediu ao prefeito que utilize a verba 97 

recebida pela Caixa Econômica para melhorias nos bairros periféricos da cidade. Defendeu os 98 

requerimentos de sua autoria. Logo após, a palavra foi facultada ao vereador Felipe Silva que fez 99 

uso da tribuna saudando a todos. Desejou boas vindas à funcionária Francisca que estava de licença. 100 

Pediu ao vereador Francisco de Assis que enviasse as imagens do ônibus que está circulando com 101 

dois tarugos no pneu. Em aparte concedido pelo vereador Felipe Silva, o vereador Francisco de Assis 102 

comentou que gostaria que o vereador levasse ao Ministério Público imagens dos cidadãos 103 

andando nos ônibus sem o cinto de segurança e pediu aos cidadãos que tivessem a imagem dos 104 

ônibus irregulares enviassem a fotografia para ele. Retomando a palavra, o vereador Felipe Silva 105 

recobrou que no vídeo gravado pelo prefeito no hospital, uma funcionária explicou o motivo pelo 106 

qual se estavam utilizando tecidos TNT nas camas. Explicou a forma que os tecidos estavam sendo 107 

utilizados. Relatou que pode acontecer da farmácia não ter um determinado medicamento e 108 

explicou que há medicamentos que são de competência estadual ou federal. Informou e 109 

comemorou a publicação da licitação para o asfaltamento de diversas ruas do município. 110 

Comunicou que a COSERN iria resolver a situação do lixão do município, mencionada pelo vereador 111 

Vagton Luiz. Esclareceu que o Estado somente manda o carro fumacê quando é decretado estado 112 

de epidemia no município. Relatou acerca do evento do circuito gastronômico a ser realizado na 113 

capital do Estado. Posteriormente, a vereadora Claudiceia Simões fez uso da palavra no púlpito 114 

cumprimentando a todos. Defendeu e justificou o requerimento de sua autoria. Em aparte 115 

concedido pela vereadora Claudiceia Simões, o vereador Francisco de Assis complementou 116 

comentando que é importante que revitalizem o entorno do açude, principalmente próximo ao 117 

estabelecimento. Retomando a palavra, a vereadora Claudiceia Simões informou que está trazendo 118 

mais uma pessoa para atender em seu gabinete realizando atendimento online e comunicou que 119 

seu gabinete está analisando o que está funcionando ou não no município. Explicou que publicará 120 

a votação para que o povo possa escolher para onde ela irá direcionar a verba. Convidou a todos 121 

para participar da novena de São José. Informou que está esperando que seja realizado o 122 

pagamento para que possa ser iniciado a obra da passarela do açude. Ao término, o presidente João 123 

Alexandre convidou o vice-presidente Aldo Maciel para assumir a presidência para que ele possa 124 

fazer o uso da palavra. Assim sendo, o vereador João Alexandre fez uso do púlpito do plenário 125 

saudando a todos. Desejou boas vindas à funcionária Francisca. Deixou suas palavras de pesar pelo 126 

falecimento de pessoas de sua família. Declarou estar de acordo com a observação do vereador 127 

Aldo Maciel quanto à ponte mencionada por ele e comentou que é necessário cobrar às 128 

autoridades responsáveis, sugeriu que fosse criada uma audiência para discutir a problemática e 129 

buscar soluções para resolvê-la.  Informou aos vereadores que o vice-prefeito e o vereador José 130 

Maria estão participando de uma audiência do DNOCS. Comunicou que esteve com o deputado 131 

João Maia em Currais Novos que atendeu a comitiva de diversos município vizinhos. Afirmou que 132 

solicitou que o parlamentar priorizasse a pavimentação da ladeira do Sifrão. Declarou que teve a 133 
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oportunidade de receber o presidente da CONAFER e informou que o município de Cerro Corá 134 

estava fora do Programa Cisternas e diante de uma articulação o município foi incluído. Solicitou à 135 

secretaria de agricultura do município se mobilizasse para não esquecer de participarem de 136 

programas importantes. Em um aparte concedido pelo vereador João Alexandre, o vereador 137 

Rodolfo Guedes comunicou acerca diversos programas que não obtiveram o apoio necessário. 138 

Retomando a palavra, o vereador João Alexandre relatou acerca da importância dos programas para 139 

os agricultores do município. Informou que o transporte da Câmara está funcionando 140 

normalmente. Relatou acerca das problemáticas envolvendo os transportes escolares. Comunicou 141 

que os vereadores estão trabalhando vinte e quatro (24) horas em favor do município. Retornando 142 

ao posto de presidente, João Alexandre, deu início à ordem do dia. Na ordem do dia, o presidente 143 

João Maria Alexandre pôs em discussão e votação: Ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por 144 

unanimidade dos votos dos vereadores presentes, mais uma vez o presidente João Alexandre 145 

esclareceu o equívoco que ocorreu na sessão anterior e pediu para que fosse feito uma ressalva na 146 

ata da quinta (5ª) sessão ordinária; Requerimento nº 002/2024 do vereador Felipe da Silva, o qual 147 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 008/2024 do 148 

vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos 149 

vereadores presentes; Requerimento nº 009/2024 Francisco de Assis dos Santos, o qual foi 150 

aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 010/2024 do 151 

vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos 152 

vereadores presentes; Requerimento coletivo nº 002/2024 dos vereadores Francisco de Assis dos 153 

Santos, Vagton Luiz Silva de França, Rodolfo Guedes dos Santos e Francisco Aldo Maciel, o qual 154 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 002/2024 do 155 

vereador Vagton Luiz Silva de França, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos 156 

vereadores presentes; Requerimento nº 003/2024 do vereador Vagton Luiz Silva de França, o qual 157 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 005/2024 da 158 

vereadora Maria Claudiceia Simões de Maria, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos 159 

vereadores presentes; Requerimento nº 003/2024 do vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra, o 160 

qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 161 

004/2024 do vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra, o qual foi aprovado por unanimidade dos 162 

votos dos vereadores presentes. Dando início às considerações finais, a vereadora Maria Claudiceia 163 

Simões de Maria e os vereadores Rodolfo Guedes dos Santos, Vagton Luiz Silva de França, Francisco 164 

Aldo Maciel, Álvaro Breno Araújo Bezerra, Francisco de Assis dos Santos, Felipe da Silva e João Maria 165 

Alexandre fizeram uso de seus dois minutos finais. Não havendo mais nada a ser tratado, o 166 

presidente João Alexandre deu por encerrada a presente sessão, agradeceu a presença de todos, 167 

convidando a todos para a próxima sessão ordinária a ser realizada após a Semana Santa. E, para 168 

constar, eu, Joana Thaise Canário Adriano, lavrei a presente ata que, depois de lida e achada 169 

conforme, será assinada pelos vereadores da Câmara Municipal de Cerro Corá/RN.170 
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